

Tráfico Febrero 2013

Vueling aumenta un 8% el tráfico en el mes de febrero

La compañía obtiene un nivel de ocupación del 77,7%

Barcelona, 12 de Marzo 2013. – Este mes de febrero Vueling ha aumentado un 8% el tráfico en Pasajeros Kilómetro Transportados (PKT) respecto al año anterior. El número de pasajeros transportados ha sido de 778 mil pasajeros y la compañía ha alcanzado un nivel de ocupación del 77,7%. Los datos comparativos de este mes de febrero se ven afectados por el hecho de que el mes de febrero 2012 contaba con 29 días.

Las cifras de tráfico del mes de febrero se han visto afectadas por la huelga de servicios de tierra y mantenimiento de Iberia. Así, en el mes de febrero Vueling ha cancelado 354 vuelos a causa de esta huelga, lo que supone un 5,8% sobre el total de vuelos programados.

Las principales magnitudes de tráfico han sido las siguientes:

	Febrero		
	2013	2012	Var.
Núm. de vuelos	5.685	5.708	-0,4%
AKOs (millones)	946	872	8,5%
PKTs (millones)	735	679	8,3%
Nivel de ocupación (PKT/AKO)	77,7%	77,8%	-0,2pp
Pasajeros transportados (miles)	778	797	-2,5%

AKO (asiento-kilómetro ofertado): núm. de asientos volados multiplicado por el núm. de Km. volados
 PKT (pasajero-kilómetro transportado): núm. de pasajeros transportados multiplicado por el núm. de Km. volados

Nuevas rutas internacionales

Vueling continúa incrementando su red de destinos. Desde Barcelona Vueling ha anunciado la apertura de rutas a nuevos destinos como Reikiavik (Islandia) y Kiev (Ucrania). En el aeropuerto de Bilbao Vueling también ha anunciado la apertura de dos nuevas rutas a Marrakech (Marruecos) y Bucarest (Rumanía). Finalmente en Madrid se ha anunciado la apertura de una nueva ruta a Bucarest.